

## **Boule-Treff – Wandertour in der Pfalz**

Den Frühling einzuläuten machten sich die Winter-Bouler der Tennisfreunde Bieselsberg am 02. Mai 2018 auf nach Bad Bergzabern. In der romantischen Kurstadt der Süd-Pfalz angekommen, wurden die Wanderstiefel geschnürt und in Richtung Gleiszellen aufgebrochen. Um den Kreislauf in Schwung zu bringen, kehrte die gesamte Truppe nach kurzer Wegstrecke erst einmal bei einem Weingut zur Prosecco-Probe ein.



Prosecco-Probe

Anschließend ging es munter weiter durch die paradiesische Landschaft zwischen Weinbergen und Pfälzerwald, bis nach einigem Auf und Ab Gleiszellen, das Mittagsziel der Wandertour, erreicht wurde. Dort gab es typische Pfälzer Gerichte wie Kartoffelsuppe und Dampfnudeln sowie selbstverständlich Pfälzer Schoppen.





In den Gassen von Gleiszellen

Gut gestärkt wanderten die Sportlichen wieder zurück nach Bad Bergzabern, während die Genießer den Bus nahmen. In Bad Bergzabern ließen alle den gemütlichen Tag bei Kaffee und Kuchen ausklingen.



Die Winter-Bouler vor dem Schloss in Bad Bergzabern.

Ein herzliches Dankeschön an Karin und Jürgen Butsch für die tolle Organisation.